

観ましたか。

遠藤選手のドリブルシュート！！

1月1日の天皇杯決勝、後半、押され気味だったガンバの遠藤選手が起死回生のドリブルシュート。相手陣内中盤右寄りから左からのクロスパスを受けた遠藤選手はファーストタッチで1人目を左に交わし、2人目を2タッチで左に交わして、利き足ではない左足でゴール右下にクリーンシュート！という場面です。矢上が最も理想とするパターンのゴールです。相手を何人か抜き去り、ゴールを決める、選暦を何年か過ぎた今も、試合をするときは、いつもねらっているパターンです。そのために自主トレもしています。

1月9日、10日のむさしの招待5年生大会でも、子どもたちに伝えました。「遠藤選手のような技術を持つ選手になろう」と。



10・1・11 (月) 南NEWS NO44

賀状、紹介の続き

◎年賀状、有り難うございました。今年はパスが上手な選手になりたいです。中1
◎もうすぐ卒業ですが、これからもよろしくお願いします。サッカーも勉強もGAMBARI
MBAります。午後練にいつも参加している少女6年
◎GAMBARI賞をもらってから少し自信がついたので、これからもサッカーをGAMBARI
MBAりたいです。午後練にいつも参加している小4
◎これからもサッカーをGAMBARIります。中学生になるまで続けます。午後練にいつも参加している少女1年

◎昨年中も大変お世話になりました。有り難うございました。本年も今まで以上にGAMBARI
MBAりますので、ご指導よろしく願い申し上げます。

1月に初任者研修の研究授業を算数でやらせていただけになりました。冬休み中にしっかり準備をしてGAMBARIります。

ピッカピッカの先生1年生南の16期生
◎2010年が、みなさまにとって輝かしい年となりますようお祈り申し上げます。今年はずいぶん一緒に飲みましょう。午後練コーチ

◎今年こそはサッカー、GAMBARIりたいと思います。一般部

◎各学年の招待、交流試合、感謝しております。前東京都少年委員会役員

◎いつも心配をおかけしてすみません。泣いても笑ってもあと3ヶ月、ならば楽しくやります。1つでも心に残る授業を…、思い出を…。元同僚でアンパンマンの妹

◎お元気でしょうか。我が家はいよいよ第1子が春から中学生です。PTAに関わるほど矢上先生がいたならなと思います。初めての卒業生

◎なかなかグランドに行けずすみません。高校総体都代表になった14期生

◎☆☆は進路が決まり、アルバイトを始め修行中。〇〇はマイペースな受験生。ピアノを弾いてしょっちゅう息抜きをしている…。今年も沢山集まりましょう。

アンパンマンの教え子で南の3期生の追っかけの一人

◎御無沙汰しています。4月に〇〇小へ転勤になりました。N君、T君(リフティングが50回できた喜んでいました)の担任になりました。

アンパンマンの元同僚

※その他の嬉しいお便り

◎昨年は都の新人戦に1年生ですが、レギュラーとして全ての試合に参加でき、優勝して、良い経験ができました。6地域、7支部、八王子選抜にも参加させてもらい、自信もつきました。中1

